

## 768 COMUNICADO DE PRENSA. GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES EXITOSA EN ANTIOQUIA

1 mensaje

**Comunicacion Ungrd** <comunicacion@gestiondelriesgo.gov.co>

8 de febrero de 2013, 9:02

Cco: unidad <unidad@dgr.gov.co>, sistema <sistema@dgr.gov.co>, planta <planta@dgr.gov.co>, contratistas <contratistas@gestiondelriesgo.gov.co>, jefesdeprensa <jefesdeprensa@gestiondelriesgo.gov.co>, municipal <municipal@gestiondelriesgo.gov.co>, internacional <internacional@dgr.gov.co>, todosper <todosper@dgr.gov.co>, prensa <prensa@dgr.gov.co>, Radio <radio@dgr.gov.co>, Television <television@dgr.gov.co>, Web <web@dgr.gov.co>, agencias <agencias@dgr.gov.co>

### UNA GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES EXITOSA EN ANTIOQUIA

*La participación comunitaria, privada e institucional fortalece el trabajo del Sistema dice el DAPARD*

**Bogotá 20 de enero de 2013.** Por medio de la Planeación estratégica el departamento de Antioquia está generando una consolidación en Gestión del Riesgo, que lo lleva a tener una real y verdadera gerencia en gestión del riesgo.

Así lo informó el director del Departamento Administrativo del Sistema de Prevención, Atención y Recuperación de Desastres de Antioquia –DAPARD–, César Hernández, quien explicó las acciones que vienen desarrollando como departamento para conseguir, no sólo unir los municipios del departamento para consolidar la Gestión del Riesgo; sino llegar a acoplar a otras regiones para que puedan actuar oportunamente frente a una eventualidad natural.

La administración departamental viene trabajando en la consolidación de matrices, bases de datos, acciones complementarias en los municipios para determinar cómo se articularán las acciones para llegar a una verdadera Gestión del Riesgo.

Las acciones van tan adelantadas que ya se tienen listos una serie de grupos que además estarán contando con la contribución privada, esto porque las mismas también hacen parte del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

Para el funcionario departamental, es fundamental el apoyo de todos y cada uno de los colombianos y en esta ocasión del departamento de Antioquia, que ha llevado a consolidar un trabajo conjunto en el tema de Gestión del Riesgo.

Todo escalando la Política de Gestión del Riesgo (Ley 1523 de 2012) y aterrizándola al territorio lo que conlleva a generar conocimiento en Gestión del Riesgo y de paso que las comunidades se acerquen más y más a las comunidades de toda la región.

Las acciones que se realizan también generar motivación entre las comunidades, educación, acción y un trabajo especial que generará mayor conciencia en el tema de Gestión del Riesgo, concluyó el funcionario.

En este quehacer la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres está prestando su apoyo para que este trabajo sea ejemplo para el resto del país.

Redactó: Yineth Pinilla

**Oficina Asesora de Comunicaciones:** Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,  
[sandra.calvo@dgr.gov.co](mailto:sandra.calvo@dgr.gov.co). PIN28762DE0